
10 Pièces

520 m²

Réf. 83294L

72 000 €

Gassin
Maison à louer (83580)
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Située au calme,  au sein  d'un domaine privé  et  sécurisé  composé de

seulement trois  villas,  cette propriété contemporaine d'environ 500 m²

offre  une  vue  dégagée  sur  la  mer  exceptionnelle.  Édifiée  sur  un

magnifique  terrain  paysager  d'environ  3  000  m²,  elle  propose  des

prestations haut de gamme dans un cadre exclusif. La villa se compose

de  six  suites,  chacune  avec  sa  propre  salle  de  bains  ou  salle  de

douche,  et  bénéficie  d'un  agencement  moderne  et  raffiné.  L'atout

charme  majeur  :  les  chambres  disposent  toutes  de  cette  magnifique

vue mer. Cette villa d'exception dispose d'équipements haut de ...

Peacefully located within a private and secure domain comprising only three villas,

this  contemporary  property  of  approximately  500  sqm  offers  exceptional

unobstructed  sea  views.Built  on  a  magnificent  landscaped  plot  of  approximately

3,000 sqm, it offers high-end amenities in an exclusive setting.The villa consists of

six suites, each with its own bathroom or shower room, and boasts a modern and

refined  layout.  The  major  charm  asset:  all  bedrooms  offer  this  magnificent  sea

view.This exceptional villa features high-end amenities designed to provide a living

environment combining comfort, ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
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